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---Aos catorze dias do mês de Junho de dois mil e quatro, pelas vinte e uma horas e 
dez minutos, no Edifício da Casa da Musica, reuniu ordinariamente a Assembleia 
Municipal de Óbidos, com a seguinte Ordem de Trabalhos:----------------------------- 
---PONTO NÚMERO UM – Período antes da Ordem do Dia;-------------------------- 
---PONTO NÚMERO DOIS – Apreciação e eventual aprovação  da Proposta de 
Revisão ao Orçamento, PPI e PAM para 2004;--------------------------------------------
---PONTO NÚMERO TRÊS: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta de 
Aquisição de dois prédios, rústico e urbano, sito em A-dos-Negros;-------------------
---PONTO NÚMERO QUATRO: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta 
de Lançamento de Concurso Público Internacional para Prestação de Serviços de 
Recolha e Transporte de Resíduos Sólidos (RSU), no Concelho de Óbidos, 
Varrimento de Ruas e Recolha Porta a Porta, na Vila de Óbidos;----------------------- 
 ---PONTO NÚMERO CINCO –  Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da actividade do município, de acordo com a alínea e) 
do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e nove, 
barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a redacção dada pela Lei 
número cinco A, barra, zero dois de onze de Janeiro;-------------------------------------
---PONTO NÚMERO SEIS – Período fora da ordem do dia.---------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Mesa, dando as boas vindas aos novos 
Deputados do Grupo Municipal do Partido Socialista.----------------------------------- 
---Tendo-se procedido à chamada, verificou-se a ausência dos seguintes membros: 
Gonçalo Miguel Ferreira Guimarães e Paulo Manuel Timóteo Leandro.-------------- 
---Seguidamente o Presidente da Mesa verificando que havia quorum, deu início à 
sessão.-------------------------------------------------------------------------------------------
---Prosseguiu o Senhor Presidente da Mesa, passando a palavra ao Senhor 
Secretário da Mesa da Assembleia que deu conhecimento da correspondência 
recebida e colocou-a à disposição dos membros para que a pudessem consultar, 
chamando a atenção para a carta enviada pela Senhora Dra. Isabel Pereira Mendes, 
viúva do Senhor Dr. Carlos Alves Gouveia, que passou a ler. Mais informou sobre 
a carta enviada a esta Assembleia, pelo Senhor Américo Casimiro Gaio Filipe 
apresentando a sua renúncia ao lugar como Deputado nesta Assembleia 
Municipal..--------------------------------------------------------------------------------------
---O Senhor Presidente da Mesa solicitou aos presentes, a pedido do Senhor 
Presidente da Câmara, a inclusão de mais seis pontos na Ordem de Trabalhos, que 
se passam a citar: -  Eleição de um Presidente de Junta de Freguesia para integrar a 
Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios, de acordo com a Lei 
14/2004 de 8 de Maio; - Proposta de Contrato-Promessa de Doação entre a Sifagri 
– Sociedade de Investimentos Florestais, Agrícolas e Imobiliários, S.A., para 
apreciação e eventual aprovação; - Propostas de Rectificação da Acta nº 2 de 
20/01/2003, no que diz respeito à atribuição de Méritos Excepcionais a 
Funcionários, para apreciação e eventual aprovação; - Alteração aos Estatutos da 
Óbidos Patrimonium - E.M., para apreciação e eventual aprovação; - Emissão de 
parecer de Interesse Municipal para Reconstrução de Habitação em REN na Quinta 
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de Maria Rosa Gomes Ferreira Brás, para apreciação e eventual aprovação; - 
Votação para eleição de um Deputado, nos termos da alínea b) do nº 4 do artº 7 da 
Lei nº 12/04, de 30 de Março (Comissão Municipal de Vistorias a 
Estabelecimentos Comerciais).---------------------------------------------------------------
---Depois de colocada à votação, pelo Senhor Presidente da Mesa a inclusão destes 
seis pontos na Ordem de Trabalhos, foi a mesma aprovada por unanimidade.--------
---De imediato, o Senhor Presidente da Mesa rectificou a Ordem de Trabalhos, 
versando os seguintes pontos:----------------------------------------------------------------
--- PONTO NÚMERO UM – Período antes da Ordem do Dia;------------------------- 
---PONTO NÚMERO DOIS – Apreciação e eventual aprovação  da Proposta de 
Revisão ao Orçamento, PPI e PAM para 2004;--------------------------------------------
---PONTO NÚMERO TRÊS: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta de 
Aquisição de dois prédios, rústico e urbano, sito em A-dos-Negros;-------------------
---PONTO NÚMERO QUATRO: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta 
de Lançamento de Concurso Público Internacional para Prestação de Serviços de 
Recolha e Transporte de Resíduos Sólidos (RSU), no Concelho de Óbidos, 
Varrimento de Ruas e Recolha Porta a Porta, na Vila de Óbidos;-----------------------
---PONTO NÚMERO CINCO: - Eleição de um Presidente de Junta de Freguesia 
para integrar a Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios, de 
acordo com a Lei 14/2004 de 8 de Maio;---------------------------------------------------
---PONTO NÚMERO SEIS: - Proposta de Contrato-Promessa de Doação entre a 
Sifagri – Sociedade de Investimentos Florestais, Agrícolas e Imobiliários, S.A., 
para apreciação e eventual aprovação;------------------------------------------------------
---PONTO NÚMERO SETE: - Propostas de Rectificação da Acta nº 2 de 
20/01/2003, no que diz respeito à atribuição de Méritos Excepcionais a 
Funcionários, para apreciação e eventual aprovação;-------------------------------------
---PONTO NÚMERO OITO: - Alteração aos Estatutos da Óbidos Patrimonium -  
E.M., para apreciação e eventual aprovação;-----------------------------------------------
---PONTO NÚMERO NOVE: - Emissão de parecer de Interesse Municipal para 
Reconstrução de Habitação em REN na Quinta de Maria Rosa Gomes Ferreira 
Brás, para apreciação e eventual aprovação;-----------------------------------------------
---PONTO NÚMERO DEZ: - Votação para eleição de um Deputado, nos termos 
da alínea b) do nº 4 do artº 7 da Lei nº 12/04, de 30 de Março (Comissão Municipal 
de Vistorias a Estabelecimentos Comerciais);---------------------------------------------
---PONTO NÚMERO ONZE: - Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da actividade do município, de acordo com a alínea e) 
do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e nove, 
barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a redacção dada pela Lei 
número cinco A, barra, zero dois de onze de Janeiro;-------------------------------------
---PONTO NÚMERO DOZE – Período fora da ordem do dia.-------------------------
---Usou da palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, Senhor 
Jaime de Oliveira e Silva, lembrando a Mesa da Assembleia que esta ainda não 
tinha posto a acta da sessão anterior, datada de vinte e sete de Fevereiro de dois mil 
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e quatro, à votação.----------------------------------------------------------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Mesa, explicando que a referida acta 
ainda não estava concluída, e sugerindo que a sua apreciação e eventual aprovação 
se fizesse na próxima reunião desta Assembleia Municipal.-----------------------------
---Continuando a sua intervenção, o Senhor Presidente da Mesa informou que a 
Bancada do Grupo Municipal do Partido Social Democrata tinha colocado na Mesa 
um Voto de Louvor à Câmara Municipal de Óbidos e um Voto de Sucesso à 
Selecção Portuguesa de Futebol.-------------------------------------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi dada a palavra ao Membro do Grupo 
Municipal do Partido Social Democrata, Senhor Ricardo José Pedras Rodrigues 
Ribeiro, que passou a ler o conteúdo do referido Voto de Louvor, que se 
transcreve: “Voto de Louvor. O grupo Municipal do PSD, bem como toda a 
população do Concelho de Óbidos, viu com enorme satisfação, a forma como a 
palavra Óbidos, foi pronunciada nas últimas semanas. Desde há dois anos que 
começou a ser comum, ouvirmos falar mais de Óbidos na imprensa regional, 
nacional, mas também internacional. Hoje já não é surpresa para nenhum obidense 
ligar a televisão mesmo num canal internacional e ver imagens da sua terra e por 
boas causas. É de louvar o trabalho desenvolvido por este executivo municipal com 
o apoio esmagador da população e das suas instituições. Tudo isto foi possível com 
muito trabalho, muita dedicação e empenho que Óbidos conseguiu as duas 
primeiras vitórias no Euro 2004, primeiro com a vinda da selecção Portuguesa e 
depois com a vinda da selecção Helvética, lembremo-nos que Óbidos  tem a ver 
com a moda das bandeiras expostas nas janelas, tudo começou aqui na nossa terra, 
está plasmado na Revista Visão de 9 de Junho na pág. 100 “... E, inspirado pelas 
bandeiras nas sacadas das janelas em Óbidos ... Ponham as bandeiras de fora, em 
todo o País, como aqui em Óbidos ...” Agora a massificação da nossa bandeira, 
está efectivamente por todo o lado, concluímos que foi extremamente positivo o 
pré estágio em Óbidos no que concerne ao apoio à equipa nacional. É pois de 
inteira justiça que publicamente e por unanimidade todos os membros desta 
assembleia aprovem um voto de louvor, à Câmara Municipal de Óbidos pelo 
trabalho que tem vindo a realizar no âmbito do Euro 2004, em prol do desporto, do 
património histórico e cultural, do turismo, bem como da própria agricultura da 
Região Oeste. Grupo Municipal do PSD.”-------------------------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi o presente Voto de Louvor submetido à 
votação, tendo sido aprovado por maioria, com treze votos a favor e nove 
abstenções.--------------------------------------------------------------------------------------
---Tomou a palavra, o Senhor Engenheiro Humberto Marques, dirigindo a palavra 
à Bancada do Grupo Municipal do Partido Socialista, acusando os seus Membros 
de assumirem uma postura contra a nação, por não terem votado favoravelmente o 
Voto de Louvor em apreço.-------------------------------------------------------------------
---Usou da palavra, o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, Dra. 
Sílvia Ribeiro, salientado que a sua Bancada não revelara falta de patriotismo, 
como havia sido referido, lembrou ainda que havia sido o antigo executivo quem 
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tinha iniciado as negociações para vir uma selecção estagiar para Óbidos.------------
---Seguidamente, pediu a palavra o Senhor Jaime de Oliveira e Silva, Membro do 
Grupo Municipal do Partido Socialista, informando que a sua Bancada não estava 
contra a passagem das referidas selecções pelo Concelho de Óbidos, mais 
esclareceu que a abstenção verificada na votação, se devia ao facto de ter sido 
afirmado o seguinte: “Desde há 2 anos que começou a ser comum, ouvirmos falar 
mais de Óbidos na imprensa regional, nacional, mas também internacional.”.--------
---Também pelo Grupo Municipal do Partido Social Democrata, foi presente um 
Voto de Sucesso à Selecção Nacional de Futebol, que se transcreve: “Voto de 
Sucesso. Após a passagem da selecção nacional por Óbidos, tendo em conta o 
sucesso que foi o pré estágio, manifestado quer por jogadores, equipa técnica e 
dirigentes, tendo em conta que a equipa se sentiu bastante moralizada e apoiada 
pela generalidade dos portugueses, gostaríamos que a Assembleia Municipal no 
seu todo e de forma institucional desse o seu último apoio com um voto de 
felicidades para o próximo embate frente à Rússia. Estamos cientes da importância 
das partidas no Estádio da Luz frente à Rússia e à Espanha, assim pedimos à CMO 
que se associe também e envie este voto à Selecção Nacional. Grupo Municipal do 
PSD.”--------------------------------------------------------------------------------------------
---Não se tendo verificado quaisquer intervenções, foi o  presente Voto de Sucesso 
colocado à votação, tendo sido aprovado por maioria, com vinte votos a favor e du 
as abstenções.-----------------------------------------------------------------------------------
---Interveio o Senhor Professor Fernando Jorge Sousa e Silva, Porta Voz da 
Bancada Socialista, solicitando à Assembleia Municipal um Voto de Pesar pelo 
falecimento do Senhor Honorato Brás dos Santos Pedras, pai de dois Membros 
desta Assembleia Municipal, um Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor José de 
Almeida, antigo Presidente da Junta de Freguesia de São Pedro e um outro Voto de 
Pesar pelo falecimento do Menino André Brás, filho do Senhor Luís Brás, 
funcionário da Câmara Municipal de Óbidos.----------------------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foram os presentes Votos de Pesar submetidos 
à votação, tendo estes sido aprovados por unanimidade----------------------------------
---Pediu a palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, Senhor 
Jaime de Oliveira e Silva, informando esta Assembleia Municipal, que havia tido 
conhecimento através de um jornal diário, datado de catorze de Maio, da lista das 
localidades portuguesas potencialmente candidatas a Património Mundial, tendo 
ficado surpreendido por naquela lista, prevista para os próximos dez anos, não 
estar inscrito o nome da Vila de Óbidos. Sobre este assunto, lembrou o recente 
Conselho de Ministros, realizado nesta Vila, durante o qual o Senhor Primeiro 
Ministro abordou o manifesto interesse da Edilidade Obidense  sobre esta questão, 
assim gostaria que o Senhor Vereador esclarecesse esta Assembleia sobre este 
assunto. Continuou a sua intervenção, questionando a digníssima Câmara, sobre a 
repetida falta de água em algumas terras do Concelho, nomeadamente Usseira e 
Capeleira e sobre a qualidade da mesma, pois tinha ficado surpreendido quando a  
alguns dias atrás, a água que corria nas nossas torneiras era completamente 
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barrenta.-----------------------------------------------------------------------------------------
---Usou da palavra o Senhor Vice Presidente da Câmara, informando que 
relativamente à lista de candidaturas  indicativa de terras portuguesas a Património 
Mundial, Cultural e Natural da Unesco, esta ainda se tratava de uma proposta, que 
ainda não havia sido homologada pelo Governo. Mais referiu que o actual 
Executivo, estava a criar todas as condições para que a Vila de Óbidos, possa fazer 
parte dessa lista de candidaturas. Continuou a sua intervenção, explicando que a 
falta de condições da água, nomeadamente ao facto de ela se ter apresentado turva, 
se devia ao facto de um dos furos se ter avariado, mais referiu que tinha havido 
necessidade de se recorrer à água do Concelho de Caldas da Rainha, sendo que esta 
não tinha condições.---------------------------------------------------------------------------
---Tomou a palavra, o Senhor Vereador Pedro Félix, tecendo alguns 
esclarecimentos de carácter técnico sobre esta matéria.----------------------------------  
---Entrou-se de imediato no período da Ordem do Dia.---------------------------------- 
---PONTO NÚMERO DOIS – Apreciação e eventual aprovação  da Proposta de 
Revisão ao Orçamento, PPI e PAM para 2004: - Para apreciação e eventual 
aprovação, foi presente uma proposta de Revisão dos instrumentos orçamentais 
acima referidos, que se dão por transcritos, devido à sua extensão, ficando 
arquivados junto a esta acta.------------------------------------------------------------------
---Não se tendo verificado intervenções quanto à apreciação deste ponto, foi o 
mesmo colocado pelo Senhor Presidente da Mesa à votação, tendo este sido 
aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------------- 
---PONTO NÚMERO TRÊS: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta de 
Aquisição de dois prédios, rústico e urbano, sito em A-dos-Negros: - Pela Câmara 
Municipal, foi presente uma cópia de parte de acta da reunião de Câmara realizada 
em dezoito de Maio do corrente ano, relativa ao assunto em referência, que se 
transcreve: “AQUISIÇÃO DE DOIS PRÉDIOS, RÚSTICO E URBANO, SITO 
EM A DOS NEGROS: - Pelo Senhor Presidente foi proposto adquirir à Senhora 
Maria José Simão Faria Pacheco Castelo, contribuinte número cento e trinta e 
nove, quinhentos e noventa e três, quatrocentos e oitenta e nove, casada, residente 
na Rua Casimiro da Silva Cairel, número vinte e quatro, Bombarral, dois prédios, 
rústico e urbano, a saber. Um – Prédio Urbano, sito em A Dos Negros, Casa de rés 
do chão, primeiro andar, adega, cómodos, abegoaria, palheiro e logradouro, com a 
área coberta de cento e oitenta metros quadrados e descoberta de trezentos e oitenta 
metros quadrados, inscrito na matriz predial urbana da freguesia de A Dos Negros 
sob os artigos setenta e quatro, e, quinhentos e vinte sete, descritos na 
Conservatória do Registo Predial de Óbidos sob o número mil oitocentos e setenta 
e quatro, da referida freguesia, a qual se atribui o valor de duzentos mil euros. Dois 
– Prédio Rústico, sito na Valada, freguesia de A Dos Negros, com a área de nove 
mil metros quadrados, inscrito na matriz predial rústica da freguesia de A Dos 
Negros sob o artigo setenta e dois da secção F, descrito na Conservatória do 
Registo Predial de Óbidos sob o número mil setecentos e cinquenta e nove, da 
referida freguesia, a qual se atribui o valor de duzentos e vinte e três mil 
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novecentos e setenta e oito euros e vinte um cêntimos.-----------------------------------
---Que a aquisição dos referidos prédios é feita pelo preço global de quatrocentos e 
vinte e três mil novecentos e setenta e oito euros e vinte e um cêntimos, 
fraccionados em vinte uma prestação, sendo que, a primeira prestação será paga no 
acto da escritura, no valor de vinte e três mil novecentos e setenta e oito euros e 
vinte um cêntimos, e as restantes vinte prestações mensais, serão pagas no último 
dia útil de cada mês, com inicio no mês seguinte à escritura, e seguintes, no valor 
de vinte mil euros, cada.-----------------------------------------------------------------------
---Estas aquisições justificam-se pela necessidade da construção do Centro de 
Saúde, Sede da Junta de Freguesia e Requalificação Urbana.---------------------------
---A Câmara deliberou por unanimidade adquirir os referidos prédios, dando 
poderes ao Senhor Presidente para outorgar a competente escritura.-------------------
---Mais deliberou solicitar autorização à Assembleia Municipal de acordo com a 
alínea i), número dois, artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e 
nove, barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, alterada pela Lei número 
cinco A, barra, dois mil e dois de onze de Janeiro.----------------------------------------
---O Senhor Presidente da Mesa, visto não existirem quaisquer intervenções, 
colocou o presente assunto à votação, tendo este sido aprovado por unanimidade.-- 
---PONTO NÚMERO QUATRO: - Apreciação e eventual aprovação da Proposta 
de Lançamento de Concurso Público Internacional para Prestação de Serviços de 
Recolha e Transporte de Resíduos Sólidos (RSU), no Concelho de Óbidos, 
Varrimento de Ruas e Recolha Porta a Porta, na Vila de Óbidos: - Relativamente a 
este assunto, foi presente uma cópia de parte de acta da reunião ordinária da 
Câmara Municipal de Óbidos, datada de dezoito de Maio do ano em curso, 
remetida por esta, que se transcreve: “PROPOSTA DE ABERTURA DE 
CONCURSO PÚBLICO INTERNACIONAL, COM VISTA À PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS DE RECOLHA E TRANSPORTE DE RSU NO CONCELHO DE 
ÓBIDOS, VARRIMENTO DAS RUAS E RECOLHA PORTA A PORTA NA 
VILA DE ÓBIDOS, PARA APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO: - 
Sobre este assunto foi presente uma informação dos serviços, propondo,  
atendendo ao valor em causa e nos termos da alínea a) do número um e número 
dois do artigo setenta oito, do número um do artigo oitenta e alínea b), do número 
um do artigo cento e noventa e um, do Decreto-Lei número cento e noventa e sete, 
barra, noventa e nove de oito de Junho, a abertura de Concurso Público 
Internacional, para os serviços referidos em epígrafe.------------------------------------
---O Executivo Camarário após apreciação da presente informação e sob a 
condição do parecer jurídico a solicitar relativamente aos termos em que o  
Caderno de Encargos, Programa de Concurso e Minuta do Anúncio do Concurso 
devem ser efectuados, deliberou por unanimidade autorizar a abertura do referido 
concurso nos termos propostos.-------------------------------------------------------------- 
---Não se tendo verificado quaisquer intervenções, relativamente a este assunto, o 
Senhor Presidente da Mesa colocou o mesmo à votação, tendo este sido aprovado 
por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------  
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---PONTO NÚMERO CINCO: - Eleição de um Presidente de Junta de Freguesia 
para integrar a Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios, de 
acordo com a Lei 14/2004 de 8 de Maio: - Sobre este assunto, foi presente uma 
informação do Gabinete de Protecção Civil da Câmara Municipal de Óbidos, que 
se transcreve: “ASSUNTO: Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra 
Incêndios. Exmo. Sr. Presidente, Na sequência da Lei n.º 14/2004 de 8 de Maio 
(em anexo) e em virtude da sua entrada em vigor, cumpre informar: Como é de 
conhecimento de V. Exa. a C.E.F.F./Municipal, até aqui, integrava todos os 
Presidentes de Juntas ou seus representantes, facto esse que é alterado com a 
entrada em vigor do Diploma supra referido. Neste contexto, deve ser considerada 
extinta a actual Comissão Especializada em Fogos Florestais/Municipal, artigo 7.º 
alínea b)., deve a Digníssima Assembleia proceder à eleição de um Presidente de 
Junta, Artigo 5º alínea b)., para a Comissão Municipal de Defesa da Floresta 
Contra Incêndios. À consideração superior.”----------------------------------------------- 
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi dada a palavra ao Porta Voz do Grupo 
Municipal do Partido Socialista, Professor Fernando Jorge Sousa e Silva, que 
indicou o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Gaeiras, Senhor José 
António da Silva Santo, para integrar a Comissão acima indicada.---------------------
---Interveio o Porta Voz do Grupo Municipal do Partido Social Democrata, Senhor 
Engenheiro Humberto Marques, indicando devido à proximidade das zonas mais 
afectadas no Concelho pelos incêndios, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia 
do Olho Marinho, Senhor José Filipe Leitão Ribeiro, para fazer parte da Comissão 
Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios.---------------------------------------
---Foram as duas propostas colocadas à votação, por escrutínio secreto, tendo-se 
verificado um empate, pelo que o Senhor Presidente da Mesa colocou pela segunda 
vez as propostas indicadas à votação, tendo estas sido aprovadas por maioria com 
doze votos a favor da proposta da Bancada do Grupo Municipal do Partido Social 
Democrata e nove votos a favor da Bancada do Grupo do Partido Socialista.-------- 
---PONTO NÚMERO SEIS: - Proposta de Contrato-Promessa de Doação entre a 
Sifagri – Sociedade de Investimentos Florestais, Agrícolas e Imobiliários, S.A., 
para apreciação e eventual aprovação: - Pela Câmara Municipal foi enviada para 
aprovação e eventual aprovação, uma Proposta de Contrato-Promessa de Doação 
entre a Sifagri – Sociedade de Investimentos Florestais, Agrícolas e Imobiliários, 
S.A.. que se dá por transcrito, devido à sua extenção, ficando arquivado na pasta da 
correspondência recebida.---------------------------------------------------------------------
---Depois de analisado o documento em questão, foi pelo Senhor Presidente da 
Mesa, colocado à votação, tendo este sido aprovado por maioria, com treze votos a 
favor e nove abstenções.---------------------------------------------------------------------- 
---PONTO NÚMERO SETE: - Propostas de Rectificação da Acta nº 2 de 
20/01/2003, no que diz respeito à atribuição de Méritos Excepcionais a 
Funcionários, para apreciação e eventual aprovação: - Pela Câmara Municipal, foi 
presente uma proposta de rectificação da acta número dois, datada de vinte de 
Janeiro do ano transacto, da Câmara Municipal, no que diz respeito à atribuição de 
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Méritos Excepcionais aos funcionários: Fernando Pereira de Oliveira, Luís Alberto 
da Natividade Costa, Joaquim Claudino Sousa Simões, Maria Ondina Cabral dos 
Santos Branquinho e Lúcia da Conceição Alves Fernandes, que se dá por 
transcrita, ficando apensa  a esta acta.------------------------------------------------------- 
---Não se tendo verificado qualquer intervenção, foi este assunto colocado à 
votação, o qual foi aprovado por unanimidade.-------------------------------------------- 
---PONTO NÚMERO OITO: - Alteração aos Estatutos da Óbidos Patrimonium -  
E.M., para apreciação e eventual aprovação: - Sobre este assunto, foi presente uma 
informação do Sector de Cultura enviada pela Câmara Municipal, que se 
transcreve: “Assunto: Alteração aos Estatutos da Óbidos Patrimonium – E.M.. 
Verificando-se que, por lapso no artigo quatro dos Estatutos da Óbidos 
Patrimonium – E.M. não consta a totalidade dos objectos da empresa, venho por 
este meio solicitar que seja acrescentado um número ao referido artigo com o 
seguinte teor: “2) É também objecto social da O.P. – E.M a gestão de espaços 
públicos e concessões municipais.” Esta alteração deverá ser alvo de deliberação 
do Executivo Camarário e posteriormente ratificada pela Assembleia Municipal. À 
consideração superior.”------------------------------------------------------------------------ 
---Interveio a Senhora Dra. Anabela Blanc Capinha Corado, Membro do Grupo 
Municipal do Partido Socialista, questionando a mesa do motivo pela qual se iria 
fazer um aditamento aos Estatutos da Óbidos Patrimonium – E.M., uma vez que o 
objecto social tem que ser  imediatamente indicado  aquando da constituição das 
sociedades, assim sendo gostaria  que fosse explicado o porquê do referido 
aditamento.--------------------------------------------------------------------------------------
---Usou da palavra o Senhor Presidente da Mesa, frisando que na informação 
indicada em epígrafe e despachada pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 
era referido que por lapso no artigo quarto dos Estatutos da Empresa Municipal   
Óbidos Patrimonium – E.M., não constava a totalidade dos objectos da mesma, 
assim era solicitado que fosse acrescentado um número ao artigo supracitado, com 
o seguinte teor: “2. É também objecto da O. P. – E.M.   a gestão de espaços 
públicos e concessões municipais”.----------------------------------------------------------
---Não se tendo verificado mais intervenções, foi este ponto posto pelo Senhor 
Presidente da Mesa à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.-----------------
---PONTO NÚMERO NOVE: - Emissão de parecer de Interesse Municipal para 
Reconstrução de Habitação em REN na Quinta de Maria Rosa Gomes Ferreira 
Brás, para apreciação e eventual aprovação: - Relativamente a este assunto, a 
Câmara Municipal enviou o ofício número doze/DSPA/04 do IDRHA, Instituto de 
Desenvolvimento Rural e Hidráulica, datado de treze de Maio do ano em curso, 
tendo como assunto “Reconstrução de habitação em REN na Quinta de Maria Rosa 
Gomes Ferreira Brás – Declaração de Interesse Público”, que se dá por transcrito, 
devido à sua extensão, ficando arquivado em pasta própria.-----------------------------
---Usou da palavra o Senhor António Santo, Presidente da Junta de Freguesia de 
Gaeiras, rectificando o ofício em causa, pois este refere a reconstrução de uma 
habitação, quando na verdade não existe nenhuma habitação no local indicado, mas 
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sim um edifício que irá ser demolido e depois reedificado. Mais solicitou que este 
assunto não se tornasse argumento para  outras situações que eventualmente 
possam surgir. Questionou ainda se o proprietário do terreno não teria 
possibilidade de construir habitação noutro local, uma vez que a referida Quinta se 
encontra em REN.------------------------------------------------------------------------------ 
---O Senhor Vice-Presidente da Câmara tomou a palavra esclarecendo que estava 
previsto na Lei, que quando havia uma expropriação, o expropriado tinha direito a 
construir a sua habitação no terreno remanescente, se o mesmo não tiver outro 
local para o fazer. Neste contexto foi solicitado à Câmara Municipal pelo 
Ministério da Agricultura uma rectificação à REN, no sentido de excluir desta, a 
parcela de terreno onde se irá edificar a nova habitação.---------------------------------
---Não tendo havido mais intervenções, foi pelo Senhor Presidente da Mesa, este 
assunto colocado à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.------------------- 
---PONTO NÚMERO DEZ: - Votação para eleição de um Deputado, nos termos 
da alínea b) do nº 4 do artº 7 da Lei nº 12/04, de 30 de Março (Comissão Municipal 
de Vistorias a Estabelecimentos Comerciais):---------------------------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Professor Fernando Jorge, informando que a proposta 
da bancada do Grupo Municipal do Partido Socialista, acerca do assunto 
supracitado seria o Senhor Miguel Duarte.-------------------------------------------------
---Seguidamente  tomou a palavra o Senhor Engenheiro Humberto Marques, 
informando que a proposta da bancada do Grupo Municipal do Partido Social 
Democrata seria o Senhor Dr. Frederico Garcia.------------------------------------------ 
---Pelo Senhor Presidente da Mesa da Assembleia foram colocadas as duas 
propostas apresentadas à votação, por escrutínio secreto, tendo a proposta do 
Grupo Municipal do Partido Social Democrata vencido por treze votos, contra 
nove votos a favor da proposta do Grupo  Municipal do Partido Socialista.-----------           
---PONTO NÚMERO ONZE: - Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da actividade do município, de acordo com a alínea e) 
do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e nove, 
barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a redacção dada pela Lei 
número cinco A, barra, zero dois de onze de Janeiro;-------------------------------------
---Não tendo sido apresentado o documento em referência, o senhor Presidente da 
Mesa informou que o mesmo seria analisado na próxima reunião desta Assembleia 
Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------- 
---PONTO NÚMERO DOZE: – Período fora da Ordem do Dia.----------------------- 
---Não se tendo verificado quaisquer intervenções, o Senhor Presidente da 
Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e três horas e doze minutos, e 
eu Frederico Manuel de Sousa Garcia, Primeiro Secretário desta  Assembleia  
Municipal lavrei e também assinei a presente acta.--------------------------------------- 


